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Antrag: Rathaus 

 

Das Rathaus-/Schrammhaus-Areal wird derzeit generalsaniert und soll anschließend u.a. auch 

Räumlichkeiten enthalten, die als Veranstaltungs- und Besprechungsräume dienen können.  

Wir beantragen in diesem Kontext die Prüfung und Kostenschätzung (durch die Verwaltung) zum Einbau 

eines multifunktionalen Veranstaltungssaales als Solitär im Innenhof des Rathauses. Dies soll im Rahmen 

der aktuellen Umbauplanungen so geschehen, dass keine Verzögerungen bei der laufenden Sanierung 

des Rathaus-/Schrammhaus-Areals entstehen. Das Ergebnis der Prüfung soll möglichst zeitnah im 

Bauausschuss vorgestellt werden. 
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